



Emine Pektas

stellv. Fraktionsvorsitzende

Ausschüsse

*Ausschuss für Frauen, Jugend, Soziales und Integration
(Mitglied mit beratender Stimme)*

Ausländerbeirat

Mitglied mit beratender Stimme

Betriebskommissionen und Aufsichtsräte

Eigenbetrieb Hanau Kindertagesbetreuung

Betriebsführungsgesellschaft Hanau mbH

Welche drei stadtpolitischen Themen liegen Ihnen besonders am Herzen?

Durch meinen Migrationshintergrund kenne ich Unterdrückung und fehlende Selbstbestimmung gut. Daher ist mir der Einsatz für benachteiligte Gruppen wie Frauen und Jugendliche besonders wichtig. Wir leben hier alle gemeinsam, für mich ist daher soziale Unterstützung und der Zusammenhalt untereinander wichtig.

Warum haben Sie sich dazu entschieden ein politisches (Ehren-) Amt aufzunehmen? Was motiviert Sie zum politischen Engagement?

Es liegt mir im Blut mich gegen Ungerechtigkeit zu wehren. Schon als Kind entwickelte ich politische Ziele. Ich sehe noch heute gerade gegenüber Frauen viel Ungerechtigkeit, Misshandlungen und Missbrauch. Das treibt mich an für den Schutz von Frauen einzutreten und mich politisch zu engagieren.

Welche Erfahrung hätten Sie in Ihrer politischen Arbeit lieber nicht gemacht?

Eine schlimme Erfahrung war das Attentat 2020. Dies zeigte, dass noch immer systematische Verbrechen verübt werden und jeder betroffen sein kann. Für uns stellte sich die Frage, wie wir solchen Vorfällen vorbeugen können und was wir politisch noch machen können, um unsere Mitmenschen zu beschützen.